

20.1.58

Herrn
U. Krainz
Städtische Sukkulentensammlung
Zürich 2
Mythenquai 88

Lieber Herr Krainz:

Ich erhielt Ihre Karte aus der dortigen Klinik und bedauere ausserordentlich, dass Sie einen Unfall erlitten und daher einige Zeit in einer dortigen Klinik zubringen mussten.

Ich nehme an, dass Sie inzwischen wieder vollkommen hergestellt sind und wieder Ihrer Beschäftigung, die Ihnen so sehr ans Herz gewachsen ist, nachzugehen vermögen. Sicherlich wäre es aber sehr angebracht, wenn Sie sich gründlich erholen würden, um wieder voll arbeitsfähig zu sein und ich erlaube mir daher, Sie einzuladen, nach Blanes zu kommen, wo gerne dafür gesorgt wird, dass Ihr Gesundheitszustand wieder ganz hergestellt werden kann. Ich hoffe daher, dass Sie diese Einladung annehmen und mir recht bald dieserhalb einen Bescheid zugehen lassen.

In dieser Hoffnung verbleibe ich, mit den aufrichtigsten Grüßen und besten Wünschen, als

Ihr